

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.10/034/2020

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Stadtrechtsrat Knut Engelbrecht	Amt für Personal und Organisation

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner

Umbesetzung des Jugendhilfeausschusses

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Hauptausschuss	21.07.2020	nicht öffentlich	Beschlussvorschlag
Stadtrat	24.07.2020	öffentlich	Beschluss

Beschlussvorschlag:

Herr Christian Ramspeck wird als stimmberechtigtes Mitglied für den Jugendhilfeausschuss benannt. Stellvertretendes stimmberechtigtes Mitglieder wird Frau Sandra Niyonteze.

Finanzielle Auswirkungen	Ja	Nein
Kosten lt. Beschlussvorschlag		
Gesamtkosten der Maßnahme davon für die Stadt		
Haushaltsmittel vorhanden?		
Folgekosten?		

I. Zusammenfassung

Frau Ipek Erdönmez war auf Vorschlag der SPD-Fraktion als in der Jugendhilfe erfahrene Person stimmberechtigtes Mitglied des Jugendhilfeausschusses. Sie scheidet aus persönlichen Gründen dem Jugendhilfeausschuss, der Sitz ist daher neu zu besetzen.

II. Mitglieder im Jugendhilfeausschuss

Die Zusammensetzung der Mitglieder des Jugendhilfeausschusses ergibt sich aus § 3 der ab 01.05.1996 geltenden Satzung für das Jugendamt der Stadt Schwabach vom 11.03.1996.

Stimmberechtigte Mitglieder

Nach § 3 Abs. 2 Ziff. 3 der Satzung i.V. mit Art. 18 des Gesetzes zur Ausführung der Sozialgesetze (AGSG) sind vier, vom Stadtrat gewählte Männer und Frauen die in der Jugendhilfe erfahren sind, stimmberechtigte Mitglieder des Jugendhilfeausschusses.

Aufgrund des Vorschlages der SPD-Fraktion ist bisher Frau Ipek Erdönmez stimmberechtigtes Mitglied des Jugendhilfeausschusses, Stellvertreter ist Herr Christian Ramspeck. Die SPD-Fraktion schlägt nun Herrn Christian Ramspeck als stimmberechtigtes Mitglied und Frau Sandra Niyonteze als stellvertretendes stimmberechtigtes Mitglied vor.

Gem. § 4 Abs. 1 Satz 2 der Satzung für das Jugendamt der Stadt Schwabach werden die nicht dem Stadtrat angehörenden stimmberechtigten Mitglieder des Jugendhilfeausschusses durch den Stadtrat gewählt. Abweichend von Art. 51 Abs. 3 Satz 1 und Abs. 4 der GO erfolgt die Wahl in offener Abstimmung (Art. 17 Abs. 2 Satz 3 AGSG).

Die Anlage zur Geschäftsordnung des Stadtrates ändert sich wie folgt:
Jugendhilfeausschuss – Mitglieder – in der Jugendhilfe erfahrene Personen

bisher:

stimmberechtigtes Mitglied	Ipek Erdönmez
stellv. stimmberechtigtes Mitglied	Christian Ramspeck

neu:

stimmberechtigtes Mitglied	Christian Ramspeck
stellv. stimmberechtigtes Mitglied	Sandra Niyonteze